#### Encuentran restos óseos en predio de Lagos de Moreno

Fragmentos de huesos y otros indicios halló la Fiscalía de Jalisco durante un cateo en un terreno relacionado con la desaparición de cinco jóvenes, el pasado 11 de agosto. / 18

JÓVENES DESAPARECIDOS EN LAGOS DE MORENO

# Hallan restos óseos en predio tras cateo

Autoridades reportan el aseguramiento de una motosierra y machetes, entre otros artículos

#### POR KARLA MÉNDEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

LAGOS DE MORENO, Jal.— Fiscalía de Jalisco dio a conocer que fue asegurado un predio relacionado con la desaparición de cinco jóvenes el pasado 11 de agosto, en este municipio jalisciense.

En el lugar fueron asegurados diversos fragmentos óseos e indicios que se integraron a la carpeta de investigación.

El predio está ubicado en la privada el Sabino, al cruce con camino Real de Zacatecas, en Lagos de Moreno.

En el sitio se aseguraron cinco machetes, dos armas punzocortantes, una motosierra y un marro, entre otros indicios, así como múltiples segmentos óseos.

La Fiscalía de Jalisco dio a conocer que ya se les informó a los familiares de los jóvenes Roberto, Uriel, Diego, Dante y Jaime —quienes eran amigos— de manera oportuna y continuarán con los trabajos hasta dar con el paradero de los jóvenes, quienes desaparecieron en Lagos de Moreno, luego de desaparecer tras asistir a una feria.



Foto: Karla Méndez

El predio donde se llevó a cabo el aseguramiento está ubicado en la privada el Sabino, al cruce con camino Real de Zacatecas, en Lagos de Moreno.

## Arzobispo tiene familia desaparecida

OAXACA, Oax.— El arzobispo de Antequera, Pedro Vásquez Villalobos, compartió que su familia busca a dos sobrinos secuestrados desde hace siete años en Jalisco, su entidad natal.

"No sabemos dónde están, pero creemos que ya murieron, que los mataron; desde hace siete años padecemos este sufrimiento", dijo durante su intervención en el Foro Justicia, Seguridad y Paz, convocado por el Episcopado Mexicano, Jesuitas de México y organizaciones de la sociedad civil nacionales y locales.



No sabemos dónde están, pero creemos que ya murieron, que los mataron; desde hace siete años padecemos este sufrimiento."

#### PEDRO VÁSQUEZ ARZORISPO DE ANTEQUERA

Comentó que les ha pedido a sus familiares "no mancharse las manos ni caer en la tentación de la venganza".

Llamó a los feligreses a orar por las víctimas indirectas "para que no calgan en el impulso de la venganza, ante la violencia que actualmente se vive en México".

Patricia Briseño

### Universitarios realizan memorial

LAGOS DE MORENO, Jal.—
Estudiantes del Centro Universitario de los Lagos de la
Universidad de Guadalajara, donde estudiaba Roberto Carlos Olmedo, uno de los
cinco jóvenes desaparecidos
el pasado 11 de agosto, realizaron un memorial en honor a
su compañero, pero también
por los otros cuatro amigos.

"Los que tuvimos la suerte de haber conocido a Cochi de cerca sabemos que era pura luz, creatividad, felicidad, fiel amigo, divertido, inteligente, trabajador, alguien en quien siempre podemos confiar", dijo una compañera de Roberto.

Las escalinatas de la entrada al centro universitario se llenaron de veladoras.

- Karla Méndez



Foto: Karla Méndez